

Pressemitteilung

Juni 2010

topazmedia GmbH
Myliusstraße 14
D 71638 Ludwigsburg

info@topazmedia.de
www.topazmedia.de
Phone +49 7141 68 89 39-0
Fax +49 7141 68 89 39-20

Logistiksoftware von topazmedia bewährt sich

Shuttle-Software für Audi auch 2010 bei den Salzburger Festspielen im Einsatz

Ludwigsburg/München. Auch in diesem Jahr präsentiert sich Audi wieder bei den Salzburger Sommerfestspielen mit einem VIP-Shuttle-Service. Hier zeigt der Ingolstädter Automobilhersteller nicht nur seinen neuen Audi A8, sondern bietet seinen Gästen während der Festspiele besten Fahrkomfort. Organisiert und durchgeführt wird der Shuttleservice erneut von der Münchner Agentur Avantgarde, die sich dafür technische Unterstützung vom Ludwigsburger Systemhaus topazmedia holte.

Um den Gästen bestmöglichen Service ohne Wartezeiten zu bieten, entwickelte topazmedia bereits 2007 eine spezielle Logistiksoftware, die eine einfache Abwicklung garantiert. Das System erlaubt neben der Buchung, vor allem die Koordination des VIP-Shuttle-Service in Echtzeit. Administrative Funktionen bilden dabei unter anderem ein Fahrermanagement, die Fahrzeit- und Auftragserfassung sowie ein Abrechnungssystem. In diesem Jahr wurde die Software optimiert, durch neue Funktionen erweitert und an das neue Audi-Design angepasst. Die Software wird bereits zum fünften Mal eingesetzt und bestätigt damit Funktionalität und Nutzen.

Die diesjährigen Salzburger Sommerfestspiele finden vom 24. Juli bis 31. August statt.

Abbildungen



Diese oder weitere Abbildungen senden wir Ihnen gerne im gewünschten Format zu.

Pressekontakt

Simone Hutzel

Tel.: +49 (0)7141 – 68 89 39 -10

Fax: +49 (0)7141 – 68 89 39 -20

E-Mail: simone.hutzel@topazmedia.de